



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問いに答えなさい。

2020年11月5日朝刊



オンライン開催された「性の多様性シンポジウム」
＝2日、静岡市駿河区の県男女共同参画センター

県は2日、LGBTなどの性的少数者や性の多様性について理解を深めてもらうため、シンポジウムを初めて開いた。オンラインで

配信し、県男女共同参画センターの聴講会場を含めて約100人が聴講した。誰もが暮らしやすい社会の実現をテーマに

松TIG研究会の鈴木げん代表は、学校の制服を男女で固定せずに柔軟に選択できるようにすべきだと問題提起し「自分と他人は違って当たり前。その考え方が広がれば、生きやすさにつながる」と指摘した。
性などの多様性に関する方針を社内で策定したヤマハ人事部の太田綾子主幹は「同じ部署内に味方を増やし、当事者に話を聞いて自分事に落とし込んだ」と経験を語った。

静岡大の笹原恵副学

性の多様性に理解を 県が初のシンポ「違い当たり前」

長がコーディネーターを務めた。

①記事のシンポジウムの目的は何か。

()

②「性の多様性」をふまえて、学校の制服についてはどのような問題提起がなされたか。

()

③記事には、誰もが暮らしやすい社会を実現するための1つの考え方が書かれている。その考え方を書きなさい。

[]

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(中学校～高校/道徳、総合)



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

記事を読んで、問いに答えなさい。

解答例

2020年11月5日朝刊



オンライン開催された「性の多様性シンポジウム」
＝2日、静岡市駿河区の県男女共同参画センター

県は2日、LGBTなどの性的少数者や性の多様性について理解を深めてもらうため、シンポジウムを初めて開いた。オンラインで

配信し、県男女共同参画センターの聴講会場を含めて約100人が聴講した。誰もが暮らしやすい社会の実現をテーマに

静岡大の笹原恵副学

性などの多様性に関する方針を社内で策定したヤマハ人事部の太田綾子主幹は「同じ部署内に味方を増やし、当事者に話を聞いて自分事に落とし込んだ」と経験を語った。

性の多様性に理解を 県が初のシンポ「違い当たり前」

長がコーディネーターを務めた。

①記事のシンポジウムの目的は何か。

((LGBTなどの) 性的少数者や性の多様性について理解を深めてもらうため。)

②「性の多様性」をふまえて、学校の制服についてはどのような問題提起がなされたか。

((学校の制服を) 男女で固定せずに柔軟に選択できるようにすべき。)

③記事には、誰もが暮らしやすい社会を実現するための1つの考え方が書かれている。その考え方を書きなさい。

自分と他人は違って当たり前という考え方

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(中学校～高校/道徳、総合)